



Grafcan contempla en su visor web 1.259 espacios culturales de Canarias tras la última actualización

□ en Sin categoría □ febrero 3, 2017 □ 10 Visitas

La empresa pública Cartográfica de Canarias (Grafcan), adscrita a la Consejería de Política Territorial, Sostenibilidad y Seguridad del Gobierno canario, ha actualizado en su visor web el Mapa de Espacios Culturales de Canarias, quedando integrado por más de 1.259 instalaciones de este tipo en el conjunto del Archipiélago. Los datos para su actualización han sido proporcionados por la Viceconsejería de Cultura y Deportes del Gobierno de Canarias, a través de la empresa pública Canarias Cultura en Red.